

Artikel vom 27.03.2023

Über 800 Gäste in Dittelbrunn

Markus Söder beim Frühlingsempfang von CSU und JU



Frühlingsempfang von CSU und JU Schweinfurt-Land in Dittelbrunn mit Dr. Markus Söder: Über 800 Gäste sind ins Marienbachzentrum gekommen, um den Bayerischen Ministerpräsidenten sowie unsere Landtagskandidatin Martina Gießübel und unseren Bezirksrat Stefan Funk live zu erleben. Auch viele Ehrenamtliche aus dem Landkreis Schweinfurt waren mit dabei.

Markus Söder hat in seiner Rede klar gemacht: Bayern ist top bei den Erneuerbaren und wir fördern massiv Handwerk und Hightech. Wir gehen voran, während die Ampel wenig Bezug zur Realität hat. Das Öl- und Gasheizungsverbot ist völlig aufgehoben.

Danke an die CSU Ortsverbände in der Gemeinde Dittelbrunn und die Junge Union Schweinfurt-Land für die tolle Unterstützung. Es war ein großartiger Vormittag.